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- С наступлением осеннего ненастья, 
когда ночные температуры опускаются 
до нулевых значений, а ты находишься 
в блиндаже или землянке на передо-

вой - на линии соприкосновения - резко 
возрастает спрос на неприхотливые печ-
ки-буржуйки. Сегодня партия печек-бур-
жуек была передана для наших бойцов 
от проф союзов Белгородской области, - 
рассказал Вадим Тарасенко.

Печки толстостенные, с их помощью 
можно не только обогреться, но и при-
готовить нехитрый обед или ужин, а при 
минимальном усовершенствовании посу-
шить обувь и одежду.

Депутат от души поблагодарил парт-
нёров за такую своевременную помощь. 
Напомним, на прошлой неделе они вме-
сте побывали в Белгородском центре 
развития и социализации ребенка «Юж-
ный», и народный избранник обещал ре-
бятам вновь приехать к ним, что и сделал 
спустя несколько дней. 

В этот раз Вадим Тарасенко посетил 
воспитанников центра вместе с бойца-
ми белгородского батальона «Ополче-
ние 31», большинство членов которого - 
бывшие сотрудники правоохранительных 
органов, силовых структур и спецназа. 
Гости провели для детей занятия по оз-
накомлению с оружием и экипировкой во-

ина и поделились важными знаниями по 
тактической медицине.

- У мальчишек горели глаза, ведь полу-
чилось разобрать автомат за 10 секунд, а 
девочки учились правильно накладывать 
повязки и останавливать кровотечение.

Уверен, что ещё не раз приеду вместе 
с ребятами в гости в этот замечательный 
детский дом, - поделился впечатлениями 
депутат.

Пётр КОТОВ
ФОТО СО СТРАНИЦЫ ВАДИМА ТАРАСЕНКО «ВКОНТАКТЕ»

- Сегодня отличная возможность для 
наших жителей и всех заинтересованных 
сторон ещё раз выразить своё мнение и 
предложения по направлениям развития 
города, - отметила перед началом обсуж-
дения начальник управления перспектив-
ного планирования и мониторинга дея-
тельности администрации г. Белгорода 
Елена Родионова.

Рассматриваемый документ опреде-
ляет перечень наиболее значимых на-

правлений в развитии областного центра, 
обозначает цели и задачи на ближайшие 
годы. А потому выдвигаемые положения 
должны учитывать интересы большинства 
белгородцев. 

- Я не увидел в этом документе, каким 
образом совершенствуется техническая 
база нашего Белгородблагоустройства, - 
отметил один из жителей.

- Есть ли в документе мероприятия, 
которые направлены на узнаваемость на-

шего города, на повышение и без того не-
малой любви жителей и гостей, - поинтере-
совался другой.

Свои замечания и предложения по по-
воду редакции документа выразили и на-
родные избранники.

- У нас должно быть как-то в програм-
ме отражено привлечение, чтобы люди к 
нам ехали, максимально. Рождаемость 
есть, но рождаемостью мы уже не испра-
вим, нам надо принимать программы по 
миграции людей, притом не из Средней 
Азии, а из России, - заметил председа-
тель Белгородского городского Совета 
Вадим Радченко. 

Главной миссией Стратегии является 
созидание города возможностей, в центре 
которого находится человек.

- Мы учли все потребности жителей, 
внимательно изучили каждое обращение, 
поступившее в администрацию города, 
и наши коллеги в ходе стратегической 
сессии выработали решение на каждую 
проблему. Поэтому с уверенностью мож-
но сказать о том, что Стратегия развития 
города учитывает потребности жителей, 
проблемы, пути их решения, - подчеркнула 
Елена Родионова.

Напомним, что план развития города 
был разработан в ходе стратегической 
сессии, прошедшей в июне этого года. В 
ней приняли участие руководители всех 
подразделений администрации.

Стратегия - это, по сути, основной 
документ планирования работы орга-
нов власти, на основе которого строят-
ся муниципальные программы, бюджет, 
нормативно-правовая база. Главная её 
цель - улучшить качество жизни белго-
родцев. Поэтому документ охватывает 
все векторы развития областной столи-
цы. В ходе публичных слушаний проект 
решения горсовета о принятии Стратегии 
был одобрен. Теперь депутаты рассмо-
трят его на сессии.

Никита МИГУЛИН
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Это обязательная процедура перед 
вынесением документа на рассмотре-
ние горсовета. В приоритете остаётся 
сохранение бюджетной устойчивости, 
гарантированное исполнение принятых 
социальных обязательств, достижение 
целей национальных проектов.

- Бюджет городского округа на 2024 
год планируется утвердить со следую-
щими характеристиками: общий объём 
доходов предлагают утвердить в сумме 

18 млрд 279 млн рублей, общий объ-
ём расходов - в сумме 18 млрд 998 млн 
рублей. Размер дефицита бюджета - в 
сумме 719 млн рублей, - рассказала на-
чальник отдела доходов бюджета коми-
тета финансов и бюджетных отношений 
администрации г. Белгорода Виктория 
Шилагина. 

Основным источником доходной ча-
сти бюджета Белгорода на протяжении 
многих лет остаётся налог на доходы 

физических лиц и земельный налог. В 
структуре расходов на ближайший год 
наибольший удельный вес займут рас-
ходы на образование, национальную 
экономику и социальную политику.

- Конечно, нельзя обойти целый ряд 
задач, которые были поставлены перед 
нами президентом Российской Федера-
ции. И на этом фоне нам удалось сохра-
нить социальные приоритеты бюджета. 
На первом месте, как и прежде, финан-
сирование отраслей социально-культур-
ной сферы, а это более 12 млрд рублей, 
то есть 68% всех бюджетных трат, - по-
яснила заместитель руководителя ко-
митета финансов и бюджетных отноше-

ний администрации г. Белгорода Елена 
Хижняк.

В планах - реализация программ, 
направленных на развитие ЖКХ, до-
рожно-транспортной инфраструктуры, 
массового спорта, обеспечение насе-
ления доступным комфортным жильём, 
формирование современной городской 
инфраструктуры. 

Эксперты одобрили главный финан-
совый документ городского округа, отме-
тив, что он подготовлен в соответствии 
с нормами Бюджетного кодекса России 
и с учётом социально-экономической си-
туации.

Дарья ГАВРОНСКАЯ

Депутат спешит на помощь  ■ Добровольчество

 ► На этой неделе Вадим Тарасенко передал на передовую 
подарки от профсоюзных организаций области и вновь 
проведал детей из Центра социализации.

Развитие в интересах жителей  ■ Стратегия

 ► В городской администрации прошли публичные слушания Стратегии развития Белгорода 
до 2030 года. Их цель ‑ рассмотреть ключевые положения документа перед вынесением 
на сессию горсовета и получить обратную связь от горожан.

Социальная сфера - в приоритете  ■ Бюджет

 ► В минувший вторник на публичных слушаниях 
в здании мэрии обсудили проект городского бюджета 
на ближайшие три года. 


